

Madrid a 30 de Septiembre de 2002

Hecho Relevante

El Consejo de Administración de Cementos Portland, S.A., en su reunión del día 26 de los corrientes, ha acordado nombrar Consejero Delegado a D. José Ignacio Martínez-Ynzenga, sustituyendo a D. Rafael Martínez-Ynzenga que, hasta ese momento, ejercía el cargo de Presidente y Consejero Delegado.

Previamente D. José Ignacio Martínez-Ynzenga, que ya era Consejero de Cementos Portland, S.A. representado a Portland Valderrivas, S.A., fue nombrado Administrador en sustitución de ésta, que dimitía como consecuencia de su fusión con FCC.

D. Rafael Martínez-Ynzenga permanece en el Consejo con el cargo de Presidente no ejecutivo, con las competencias que vienen recogidas en los actuales Estatutos Sociales.